

左の記事を  
読んで、下の  
問いに答えま  
しょう。

2023年10月の戦闘開始以来、  
ガザの死者は5万9千人を超え、3  
割近くが子どもだ。建物は4分の3  
が破壊された。国際社会はイスラ  
エルへの圧力を強め、即時停戦と住民  
救済を実現しなければならない。

深刻な飢餓の広がりは一時的なもの  
だ。イスラエルは今年1月、ハマ  
スと内通しているとして国連パレス

イスラエルがイスラム組織ハマス  
との戦闘を続けるパレスチナ自治区  
ガザで、人道危機が最悪の状況とな  
っている。国連によると、200万  
超の人口のうち47万人が<sup>②</sup>飢餓にひん  
し、9万人近い母子が緊急治療を必  
要としている。

敵対する勢力を無力化するために  
手段を選ばず攻撃し、民間人の犠牲  
を<sup>①</sup>全く顧慮しない。国際法を無視し  
た独善的な振る舞いが、これ以上許  
されるはずはない。

## 人道と平和を軽視するな

### イスラエル

米国の仲介による停戦協議も、イ  
スラエルが恒久停戦拒否の方針を委  
ねず、一向に進展しない。ガザ市民  
とイスラエルから連れ去られた人質  
の犠牲をこれ以上出さないことを最

米国はガザで物資を届ける「人道  
回廊」の設置に意欲を示すが、イス  
ラエルの意に沿った内容では不十分  
なのは明らかだ。直ちに国連主導の  
供給体制に戻してもらいたい。

だが<sup>③</sup>ハマスによる略奪を防ぐとの  
口実で支援物資の配給所は南部に偏  
り、数も少ない。食料を求め殺戮す  
る市民への銃撃も相次ぐ。事態は改  
善せず、配給を利用して住民を強制  
的に移動させ、ハマスの掃討を図っ  
ていると言わざるを得ない。

チナ難民救済事業機関(UNRWA)  
のガザでの支援活動を禁じ、米国と  
ともに設立した「ガザ人道財団」に  
よる支援に切り替えた。

- 1 傍線部①  
の意味を、次  
の中から選  
んで記号で  
書きましよう。  
ア 自分だけ  
が正しいと考  
える様子  
イ 間違った  
正義を信じて  
いる様子  
ウ 自分の利  
益だけを考え  
ている様子  
エ 他人をす  
べて見下して  
いる様子

- 2 傍線部②  
で、現在飢  
餓にひんして  
いるのは、人  
口の約何分  
の一か書き  
ましよう。

分の1

優先に、合意を急ぐ必要がある。  
イスラエルの暴走は、ガザでの戦  
闘にとどまらない。

今月に入り、アサド政権崩壊後に  
民族や宗教・宗派間の対立が続く  
へ軍事介入し、多数の死者を出  
した。親イスラエルの少数派イスラ  
ム教トルース派を保護するためと主  
張するが、首都ダマスカスの中心部  
を空爆する理由にはなるまい。

国境を接する南部の「非軍  
事化」が目的とされるが、米国など  
は暫定政府を支持し、情勢の安定化  
に動いている。攻撃は混乱を深めか  
ねず、米国は自制を促すべきだ。

核武装阻止を目的としたイランと  
の戦闘は停戦後1カ月がたったが、  
今も火種はくすぶっている。

米国も加勢し地下核施設を攻撃し  
たが、イランは核開発の意思を捨て  
ていない。とはいえ、政権転覆すら  
示唆する攻撃は国際法への挑戦であ  
り、正当化されるわけではない。

イスラエルと米国は誤りを認め、  
国際秩序を守るよう強く求める。

- 3 傍線部③の目的は何だと考えられますか。解答欄に合わせて、本文中から30  
字前後で抜き出し、最初と最後の3文字を書きましよう。

 ~ 

- 4 空欄に入る国名を書きましよう。

- 5 傍線部④⑤の読み方を書きましよう。

④	す	⑤
---	---	---

## NIEワークシートのこたえ（2025年7月29日公開）

◆ワークシート「イスラエルの暴走(社会 国語)」  
2025.7.26付 朝刊 11面 解答

1 ㊶

2 4 分の1

3 配給を～ている

4 シリア

5 ㊴ うながす ㊵ しさ